



Chamizo: «Los recortes deben tener límites»

El Defensor del Pueblo andaluz advierte que si seguimos así el sistema social se cae

Sevilla

El Defensor del Pueblo andaluz, José Chamizo, advirtió ayer de que los recortes «tienen que tener unos límites» porque, «si seguimos así, el sistema social se cae», y subrayó que la actual situación «no se puede sostener mucho tiempo».

Tras asistir a una reunión con el consejero de Justicia, Emilio De Llera, el Defensor del Pueblo detalló que desde la entrada en vigor del Real Decreto que regula el co-

pago farmacéutico, la institución que preside ha recibido «muchas quejas», sobre todo de las personas mayores.

«Dicen que no se enteran de nada», aseguró Chamizo, que reveló que algunos están dispuestos a convertirse en «objetores fiscales, algunos dicen: 'yo no pago'».

«Estoy preocupado porque si seguimos así parece que el sistema social se cae, esa es mi preocupación», insistió el Defensor de An-

dalucía, que cree que en los recortes tiene que haber «unos topes» porque hay mucha gente que «está sin cobrar».

Por otra parte, Chamizo informó de que la Oficina del Defensor del Pueblo andaluz está haciendo una investigación «casera» sobre la situación en determinados barrios para conocer si hace falta potenciar este verano la ayuda económica y de alimento, una tarea que realiza en colaboración con las pa-

rroquias».

«¿Cómo van a comer los niños de determinadas familias este verano?», se preguntó Chamizo tras recordar que en su momento pidió la apertura de los comedores escolares durante los meses estivales, pero no se han abierto.

El Defensor reconoció que la actual situación es «un poco triste» pese a lo cual —dijo— «tenemos que mirar con esperanza porque es lo único que nos queda».